
    Вопрос- в каббале используют язык ветвей , а почему не язык корней ?

Автор: Евгений
17.02.2011 00:48 - 

В кабале просто не описывается,  как происходит распространения света из  одного
сосуда в другой. Чисто все находится в сухом языке и не  раскрывается взаимосвязь
между одной стадией и другой. И вообще  изначально было четыре парцуфа - духовное
тело при сотворении, а затем  осталось три. В кабале пишется о пяти парцуфах. Она
просто не видит  истинной причины, как ты говоришь корней. Корень, это скрытая
высшая  ступень, для нижней называемой ветвью. Дело в том, что есть частное 
внутреннее духовное действие и затем выход во внешнюю часть или свет.       То  есть
выход внутреннего света во внешний и опять наполнение, но уже  другого сосуда, что бы
он сам смог внутри себя сотворить образ и подобие,  для слияния в одно общее тело. Из
отдельного и самостоятельного  присоединится к высшему в полном единстве, как
внутри так и снаружи.  Смотря откуда смотреть, или сверху от причины, или снизу от
следствия.  Кабала всегда строит себя снизу, поэтому раскрывает все, что нисходит в 
следствие. А причины есть разные, одна от клипа, а другая от Святости.  Но что бы
подняться в Святость и познать все свыше, нужно обрезаться от  клипы. А от нее только
обрезаются жертвой, то есть опустошением, где не к  чему присосаться. Поэтому не
видя корня, то есть причины, ветви кажутся  святыми, но корень гнилой. Вроде бы все
красиво во внешнем виде, а  сердце в клипе. Для того, что бы стать Святой ветвью,
нужно познать как  минимум от какой лозы она растет и где корень этой лозы. Знаешь,
есть  такие деревья, где уже корень и ствол сгнил, а ветви зеленные. Но это,  говорит
только об одном, что скоро и ветви сгниют. Все построено на  внешней лапше, главное
что бы были уши, которых это устраивает. То есть  глухие и слепые невидящие
внутренней сути вещей. Знаешь как делают  революцию, все решается внутри между
собой, а затем выдается наружу в  массы, совсем в другом виде. И массы не зная корня,
то есть причины  всего, начинают поддерживать безоблачное будущее, нарисованное
этой  внутренней компанией.  Так и кабала, говорит что свет перед глазами и им  можно
насладится, только нужно усилие и граница будет пройдена.  Пятнадцать лет уводит от
истинного света, после того как вышла наружу. Потому что, ни один сосуд, не 
рожденный от Святого духа, никогда в жизни и за ее пределами не сможет  наполнится
этим светом. Нужно чистое место, что бы дуда вошло семя и  дало свои плоды. Уводит
души в пропасть страдания, не зная что творят. А  самое страшное это то, что не хотят
слышать и видеть внешний источник  правды. "Путеводители слепых". 
Всех Благ.
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